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本报7月16日讯 今日上
午， 省十三届人大常委会第五次
会议在长沙开幕，省委书记、省人
大常委会主任杜家毫主持会议。

省人大常委会副主任刘莲
玉、杨维刚、王柯敏、向力力、周
农， 秘书长胡伯俊出席会议。省
人民政府副省长陈飞，省高级人
民法院院长田立文，省人民检察
院检察长游劝荣列席会议。

本次常委会会议为期4天，
将听取和审议6项报告，审议、审
查6件地方性法规草案， 审议3
项决定、决议草案和人事议案。

会议听取了杨维刚、向力力
分别作的《湖南省人民代表大会
常务委员会关于加快推进生态
强省建设的决定(草案)》议案的
说明、省人大常委会执法检查组
关于检查《湖南省长株潭城市群
生态绿心地区保护条例》实施情
况的报告。

受省人民政府委托，省林业
厅厅长胡长清作了省人民政府
关于《湖南省森林防火若干规定
(草案)》议案的说明，省人大农业
与农村委员会副主任委员罗述
勇作了审议意见的报告。

受省人民政府委托，省政府
法制办主任肖迪明作了关于
《〈湖南省审计监督条例〉 等四
件地方性法规修正案(草案)》议
案的说明， 省人大内务司法委
员会、财政经济委员会、教育科
学文化卫生委员会、 农业与农
村委员会分别就相关法规修正
案草案提出了审议意见的书面
报告。

会议听取了胡伯俊作的关
于修改《湖南省实施〈中华人民
共和国水土保持法〉办法》等十
一件地方性法规的决定(草案)》
议案的说明，省人大教育科学文
化卫生委员会副主任委员詹鸣
作的关于《湖南省高新技术发展
条例(修订草案)》议案的说明，省
人大法制委员会副主任委员、法
制工作委员会副主任曾东楼作
的关于《湖南省物业管理条例
(草案)》审议结果的报告。

会议听取了长沙市人大常
委会负责人作的关于《长沙市城
市绿化条例》的说明，省人大法
制委员会主任委员王刚作的审
查报告。 ■记者 刘璋景

实习生 刘雨婷 王娅萱

本报7月16日讯 长沙市
发改委今日下发《2018年度长
沙市“菜篮子”工程建设（价格
调控） 项目申报实施方案》（下
简称《方案》），为做好“菜篮子”
工程价格调控工作， 充分发挥
财政资金对价格调控的作用，
保障市场供给和农副产品价格
基本稳定，2018年长沙市“菜篮
子” 工程价格调控项目申报工
作将启动。

《方案》中，蔬莱标准化大棚
建设补助要求蔬菜生产面积达
200�亩以上， 其中大棚面积
14000平方米以上； 价格调控项

目补助， 主要用于支持改善贫因
地区、 贫困人口农副产品生产建
设，低收入群体的“火炉子”补贴。

据《方案》，申报单位是在
长沙市范围内进行工商登记注
册、具有独立法人资格、经营证
照齐备有效的农业企业、 农民
专业合作社、家庭农场等，且项
目建设实施地点在长沙市区域
内； 基地菜源主要供给长沙市
区域内大型蔬菜批发市场、集
贸市场或蔬菜直销店； 无不良
信用纪录，经营3年以上且无质
量安全责任事故；符合规划、环
保、安全生产等要求，蔬菜基地

具有明确的产品质量执行标准
等。此外，已被纳入2018年国
家、湖南省、长沙市“菜篮子”工
程建设同一个项目资金补助的
不在此申报范围内。

长沙各区县（市）发改委部
门、 行业主管部门对申报单位
的申报材料进行初审， 然后将
符合支持条件的项目上报长沙
市发改委。 符合申报条件的申
报单位，需在今年9月17日前向
所在区县（市）发改部门及行业
主管部门完成申报工作。

■记者 陈月红
实习生 庞明钰 陈张影 李红

本报7月16日讯 “对拿回
这笔钱，我几乎不再抱有希望，没
想到法院和街道办还是帮我把钱
追回来了。”浏阳市人民法院执行
局内， 李阳霞从执行员周鑫涛手
中，拿回了等了15年的赔偿款。紧
握着工作人员的手， 李阳霞已是
热泪盈眶， 连连向工作人员点头
称谢，“谢谢你们， 这桩压在心底
多年的心事终于了了。”

2001年， 李阳霞被袁某聘
为车工。同年4月29日，李阳霞
在工作中右手被车床碾伤造成
右手多处骨折。 后经浏阳市法
医鉴定中心鉴定为右桡骨、肱
骨骨折，右臂丛神经损伤，构成

五级伤残。2002年3月25日，双
方就医药费、 伤残补助费的赔
偿问题，经太平桥镇政府、太平
桥居委会、 关口街道原云岭村
村委会调解， 李阳霞与袁某就
医药费及伤残补助费达成调解
协议， 由袁某赔付李阳霞医药
费、 及为治伤花费的其他费用
44000元，伤残补助及其他费用
30000元，共74000元。

然而， 事情过去了两年，除
了支付21000元医疗费和赔付
2000元外， 袁某并没有按照协
议约定的在2003年中秋节前付
清赔偿。2004年，李阳霞向浏阳
市人民法院提起民事诉讼，请
求法院强制执行， 对方也仅给
付了2000余元，剩下的44980元
一直没有赔偿到位。

这一拖就是十几年， 期间
法院于2016年从袁某账户划扣
了8100元。 事情的转机出现在

今年6月上旬，浏阳市关口街道
工委书记朱永建来到精准扶贫
户李阳霞中走访。 在得知其情
况后， 街道联合法院执行局等
多方力量，终于联系上了袁某。

7月4日， 浏阳市人民法院
执行局、关口街道办司法所、金
桥村村委会及当事人双方、律
师通过协商，达成了执行44980
元的承诺书，同时，为表达多年
未赔偿到位的歉意， 袁某妻子
再另外给予李阳霞困难救济金
5020元，两笔款项共计5万元承
诺十天内全部到位。

7月12日上午，袁某妻子主
动联系浏阳市人民法院执行
局， 下午便送来了5万元赔偿
款。执行局执行员将这5万元赔
偿款转交给李阳霞， 陪着他清
点好款项，办理好执结手续。

■记者 杨昱 实习生 彭保胜
通讯员 张丹枫

本报7月16日讯 今天下
午，省十三届人大常委会第五次
会议分组审议了《湖南省物业管
理条例（草案·三次审议稿）》。在
经过此前两次认真审议，并再次
调研、 综合多方意见的基础上，
三次审议稿就当前物业管理中
的物业服务费调整，车库、车位管
理，物业服务企业在合同终止后
拒不退出等容易引发纠纷的焦
点问题，进行了规范和修改完善。

三次审议稿拟明确：物业服
务合同期内，物业服务企业不得
擅自提高物业服务收费标准。如
需提高的，物业服务企业应当按
幢公示拟调价方案、 调价理由、
成本变动情况等相关资料，与业
主委员会协商，并经业主大会同
意；没有成立业主大会的，需经
专有部分占建筑物总面积过半
数的业主且占总人数过半数的
业主同意，并签订变更协议。

根据常委会组成人员关于
加强车库、车位出租管理的审议
意见，三次审议稿专门增加了一

项规定：物业管理区域规划设置
的机动车停车库、车位应当首先
满足业主需要。建设单位不得将
物业管理区域内规划的车库、车
位出售给本区域以外的单位或
者个人。业主要求承租尚未处置
的规划车库、车位的，建设单位
不得以只售不租为由拒绝出租。
占用业主共有的道路或者其他
场地设置的机动车停车位，属于
业主共有。

对物业服务企业在合同终
止后拒不退出的，三次审议稿明
确要求原物业服务企业应当自
物业服务合同期限届满或者解
除之日起15日内退出物业项目，
并与新的物业服务企业办妥管
理交接手续并移交有关资料和
财物。同时规定，物业服务企业无
正当理由拒不移交有关资料的，
由县级以上物业管理行政主管部
门责令限期改正； 逾期仍不改正
的，对物业服务企业予以通报，处1
万元以上10万元以下罚款。
■记者 刘文韬 通讯员 聂杨毅

省十三届人大常委会举行第五次会议 杜家毫主持

我省拟“打包”修改11件地方性法规

从去年10月起，省人大常委
会法工委对我省现行有效的地
方性法规中涉及生态文明建设
和环境保护的46件省本级地方
性法规进行了全面清理， 并在
征求有关部门意见建议后，拟
对其中存在禁止性行为列举不
全、 行政许可规定与上位法不

一致、 行政处罚规定与上位法
规定不一致等问题的11件地方
性法规，采取“打包”的形式予
以修改， 从而为我省生态文明
建设提供坚实的法制保障。 此
次修改重点按照上位法的要
求， 对11件地方性法规增加了
禁止性行为规定。

完善生态文明建设法律制度
我省拟“打包”修改11件地方性法规

物业管理条例草案进入“三审”
物业服务收费标准合同期内不得擅自提高

2018年长沙市“菜篮子”工程价格调控项目将启动申报
重点补助200亩以上蔬菜标准化大棚建设

这笔等了15年的赔偿款终于执行到位了
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捞刀河环境整治显成效
7月16日，整治后的捞刀河长沙市开福区段水清河秀，两岸绿色步道修葺一新。去年，湖南全面推行河

长制，该区启动“一河一策”治理及管理保护方案，在捞刀河的水资源保护、水环境治理等方面取得明显成
效。 记者 李健 摄


